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          Тема выпускной квалификационной работы: «Дизайн-проект VR тренажера оператора машинного доения».Целью исследования является создание дизайна ВР тренажера для молочной фермы с применением технологий для создания игр. Решаемые в ходе исследования задачи:1. Исследование существующих аналогов;2. Выявление критериев для сравнительного анализа и его проведение;3. Анализ пространства, среды и объектов для тренажера;4. Разработка тренажера. Для достижения поставленной цели были проведены сравнительный анализ и критическая оценка существующих разработок и решений в предметной области.В результате данной работы были определены критерии сравнения, сформированы рекомендации, проведено историческое исследование и создан тренажер. Данная область все еще требует детального изучения и проведения большего числа экспериментов, но уже набирает популярность, что еще раз подтверждает необходимость данного исследования и актуальность работы в целом.
        

        
          The subject of the final bachelor's graduate qualification work is «Design project of VR simulator of a machine milking operator».The aim of the study is to create a simulator of dairy farm using designing app and computer technologies. The research set and solves the following goals:1. Research of existing virtual reality simulators;2. Identification of criteria for comparative analysis and its implementation;3. Research of chosen Farm life;4. Development of simulator.To achieve this goal a comparative analysis and critical assessment of existing developments and solutions in the subject area were carried out.As a result of this work, comparison criteria were determined, recommendations were formulated, and a shooter game was developed, this area still requires detailed study and more experiments, but it is already gaining popularity, which again confirms the need for this study and the relevance of the work in general.
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